



STIFTUNG ALTERSWOHNUNGEN JONA

Dankbar und traurig nehmen wir Abschied von unserem Gründungsmitglied

Hildegard Zuppiger-Schlumpf

7. Februar 1919 – 25. Januar 2016

Sie hat 1970 als Vordenkerin die Grundsteine für die heutige Stiftung Alterswohnungen Jona gelegt. Mit ihrer Weitsicht und ihrem grossen Engagement hat sie bis zum Schluss in der Stiftung und der Betriebskommission mitgewirkt.

Unser Beileid gilt den Angehörigen. Wir trauern mit ihnen und werden Hildegard Zuppiger in bester Erinnerung behalten.

In stiller Trauer und grosser Dankbarkeit:
Stiftungsrat Stiftung Alterswohnungen Jona